

BERGARA / La biblioteca infantil abre las puertas mañana en las nuevas salas de Errotalde

Los niños de 0 a 12 años podrán disfrutar desde mañana de las salas que se han acondicionado en la planta baja del palacio de Errotalde. La cuentacuentos Amaia Arriaran, con dos narraciones, a las 17.30 y 18 horas, se encargará de dar la bienvenida a los usuarios al espacio que antes ocupaban las salas de exposiciones del Kultur Etxe.

La biblioteca infantil dispondrá de dos áreas. Una centrada en los niños de 0 a 6 años con juegos didácticos y espacio para el juego, y otra sala de 6 a 12 años con ordenadores, libros, mesas y sillas.

El espacio que han liberado los pequeños en la primera planta servirá para ampliar la biblioteca general.